

PÓRTICO

Para mí, es motivo de gran alegría poder presentaros este libro “*En el Manantial del Carmelo*”, cuyo contenido es de todas esperado y el cual deseamos conocer en profundidad.

En el Capítulo General celebrado en 1999, se acordó “*Editar un documento de reflexión en el que se profundice y ayude a vivir los valores del carisma congregacional*”. Por ello, el anterior Gobierno General, recién nombrado, asumió esta responsabilidad con gran interés y fue Hna. M^a Altagracia Bello Gómez, la encargada de llevar a cabo este acuerdo, junto con una comisión de Hermanas nominadas para este trabajo. Se pretendía que, a la vez que el Documento ayudara a clarificar y profundizar los valores del Carisma de la Congregación, se pusiera de manifiesto su carácter dinámico mediante las concreciones históricas y culturales que existen en ella, cuyo enriquecimiento es progresivo, debido a la extensión y crecimiento (inculturización del carisma).

El estudio dio como fruto el documento de reflexión “*Carisma Congregacional*”, anteproyecto por todas conocido. Fue de gran interés y ayuda para las Hermanas que formaban la comisión de trabajo, el estudio realizado por Fr. Egidio Palumbo, O.Carm.: “*El Carmelo al servicio de la nueva evangelización. Carisma, Espiritualidad, Misión*”, que clarificó y puso de manifiesto el marco doctrinal, teológico-espiritual de los conceptos que aparecen en el desarrollo del documento.

Este anteproyecto fue presentado a la Congregación por la Superiora General, Hna. M^a del Carmen Aparicio Personal, el día 8 de junio de 2003, Solemnidad de Pentecostés. El documento se estudió y profundizó en la Congregación, sirviendo su contenido de motivación para que se continuase el trabajo comenzado.

El Gobierno General actual, después de finalizar el último Capítulo General de agosto de 2005, consideró de suma importancia llevar a término este trabajo, proceso que requería fundamentación del contenido y profundización en la vida y obra de Madre Elisea, así como en la vivencia de los valores del patrimonio fundacional, reflejado en los Documentos de la Congregación.

Se le encargó este trabajo a las Hnas. Rosa M^a García y Rosario Ávalos, quienes a través de un minucioso estudio y asesoramiento de la Orden, nos ofrecen el fruto obtenido de su laboriosa investigación.

El libro, que consta de cuatro partes, ofrece de forma clara y ordenada la riqueza del carisma-espiritualidad-misión que la Congregación ha recibido en herencia, ha asimilado y ha tratado de llevar a la práctica y presenta, en fidelidad creativa, una propuesta de futuro que responda al Acuerdo Capitular que se formuló.

Finalizo felicitando al Gobierno General del sexenio 1999-2005 por el impulso que dio a esta obra, ya que fue base para continuar profundizando después. También a las Hermanas Consejeras Generales actuales, por el apoyo que cada una desde su responsabilidad, ha dado para lograr ver editado este libro. A las Hermanas que junto con Hna. M^a Altagracia Bello dieron los primeros pasos. A los PP. Carmelitas que han asesorado y apoyado esta obra y, de forma especial, a las Hnas. Rosa M^a y Rosario, por su esfuerzo y dedicación para hacer posible esta obra: ***“En el Manantial del Carmelo. El Carisma Carmelita, fundamentos y perspectiva”***.

Que María, nuestra Madre, la Señora del Lugar, nos acompañe y ayude a vivir en profundidad la riqueza que contiene el Carisma del Carmelo.

Madrid, 9 de abril de 2009, Jueves Santo

Ana Molina Rebordosa, H.Carm.
Superiora General